

# 国 会 リ ポ ー ト

令和7年（2025年）初夏号



弁護士国会議員  
経済産業委員長

ミヤザキ まさひさ 政久

## 県民の暮らしを守る 経済政策の最前線で

平素より、ご支援ご協力を賜わり、心より感謝申し上げます。

さて、県内では米価が下がらず、物価高が続くとともに、トランプ米国大統領が発表した関税政策などから、国内外の経済の先行きに不透明感が増しています。

私は、昨年まで、厚生労働副大臣として、賃上げと生産性向上による「成長と分配の好循環」の実現に取り組み、県内でも最低賃金の大幅アップ等を実現しました。

現在は、衆議院経済産業委員長を拝命し、力強い成長と所得の増加の実現に向けて全力で取り組んでいます。

沖縄県民の暮らしを守るためにには、視野を広く持ち、日本経済を成長させることが不可欠です。

そのなかで、沖縄の観光業の高付加価値化、日本一の起業率を誇るスタートアップ投資、那覇空港からキャンプキンザー、普天間飛行場の返還を見据えたゲートウェイ2050プロジェクトなどが進みます。重要課題である中小企業の振興、全職種での

賃上げ、貧困問題の解消は、経済成長を前提とした強い沖縄経済のもとでこそ実現できます。

私は、沖縄を豊かにしたいと常に考え、行動しています。それが県民の暮らしを守る鍵だと確信しているからです。

それゆえ、経済産業委員長という職に就けたことに感謝しつつ、我が国の経済産業政策の最前線で全力を尽くしています。

皆様の叱咤激励を糧に、今日も沖縄を想い頑張ります。

県民の皆様、どうぞよろしくお願いいいたします。

宮崎 政久



衆議院本会議で審議の経過を報告



経済産業委員会を行ないます。



# 日本ため、ふるさと沖縄のため！



東日本大震災から14年、復興は道半ば。福島県浪江町にて



佐喜真宜野湾市長と林官房長官に要請



トランプ関税で緊急勉強会



沖縄電力具志川火力発電所。沖縄本島の主力電力所です。



粗鋼生産世界4位の日本製鉄君津製鉄所。GX推進にも取り組んでいます。



産業技術総合研究所で量子コンピュータ研究の視察



経産委員会筆頭理事の小泉進次郎議員と



イギリス下院議員団と産業貿易分野で意見交換



カナダ国会議員団とトランプ関税への対応など意見交換



佐喜真市長・呉屋等議長と西普天間線の開通式にて



松本哲治浦添市長が4期目の当選皆様の応援に感謝します。



奥間亮氏が参議院沖縄選挙区に挑戦。自民党若手のホープです。ご期待ください。

## ミヤザキ政久後援会

〒901-2211 宜野湾市宜野湾1-1-1 2階  
TEL 893-2955 FAX 988-3844

